

## Comienza en Santiago de Cuba ensayo del Candidato Vacunal "ABDALA" contra la COVID-19

Publicado: Jueves, 03 Diciembre 2020 15:53

Visto: 1240

Texto/Fotos: Claudia Argüelles Jimenez



Oficialmente comenzó en la provincia de Santiago de Cuba el Ensayo Clínico de un Candidato Vacunal contra la COVID-19 denominado "ABDALA", específicamente el lugar escogido fue el Hospital Provincial Saturnino Lora de la Ciudad Héroe, así lo expresó el Dr. Rafael Suarez Domínguez Director del Hospital en la mañana de este tres de diciembre en la conferencia de prensa realizada desde la institución.

El estudio a decir de Suarez Domínguez, está dividido en dos fases, en una primera etapa se trabaja con 200 voluntarios hasta el 16 de Febrero, los cuales ya están escogidos y se comenzó a realizar la vacunación desde el 2 de diciembre. Un segundo momento después del mes de Febrero con 600 voluntarios que se solicitarán llegado el momento y se realizará una convocatoria a través de la prensa de ser necesario.

Las características de los voluntarios escogidos son adultos de los dos sexos, residentes de la ciudad de Santiago de Cuba sanos o con enfermedades crónicas controladas, lo cuales tendrán un seguimiento según lo explica el protocolo médico.



El Hospital Provincial fue el elegido para este proyecto por su gran trayectoria como centro y destacada labor en otros ensayos clínicos con el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) entre ellos "AMIGOS" y "COURAGE" sobre Cardiopatía Isquémica y Enfermedades Cerebrovasculares respectivamente. Este será una oportunidad única para el centro donde se tienen la adherencia de todos los protocolos y las buenas prácticas médicas que se realizan para este proceso.

Estará a cargo como investigadora principal la Dra. María del Carmen Ricardo Cobas Especialista de Medicina Interna y Medicina Intensiva y Emergencia quien será la que dirigirá este prueba desde la institución. También la acompañarán investigadores de las diferentes categorías del hospital, instituciones como el Laboratorio Oriente, ENCOME, el Laboratorio de Labex Virología y Microbiología, ENSUME, ATM de Salud Pública entre muchas más.



El espacio fue propicio además para reconocer de parte de la Dirección Provincial y el Sindicato de Salud Pública, en el Día de la Medicina Latinoamericana a todos los trabajadores de esta área que desde cada uno de sus puestos de labor elevan los indicadores de calidad y la satisfacción de los servicios médicos. También a los más de 4 mil internacionalistas que desde disímiles países del mundo, han sabido poner en alto el nombre de Cuba.

Como parte de esta fecha se entregarán paulatinamente a entidades y especialistas de la salud más de mil 250 sellos "Mérito al Humanismo, Sensibilidad y Solidaridad" por el trabajo realizado en medio de esta pandemia.